



Mi Universidad

ENSAYO

Nombre del Alumno: Angelo Alekzandre Sanchez Perez

Nombre del tema: La Comunicación Oral

Parcial: 1

Nombre de la Materia: Comunicacion oral

Nombre del profesor: Maria Antonieta Lopez

Nombre de la Licenciatura: Psicología general

Cuatrimestre: 2

LA IMPORTANCIA DE LA COMUNICACIÓN

Por: Angelo Alekzandre Sánchez Pérez

Introducción.

La comunicación es una de las habilidades más importantes que ha desarrollado la humanidad.

Esta misma ha evolucionado junto a nuestra especie, en este ensayo recopilaré y me extenderé un poco de lo que aprendí en esta unidad.

Desarrollo.

La habilidad de la comunicación no es única de los humanos, todos los seres vivos se comunican entre ellos, es indispensable si se quiere interactuar con otros seres vivos.

La comunicación tiene varios propósitos desde el juego, las amenazas para alejar depredadores hasta la incitación a la reproducción.

Los humanos nos comunicamos de tres formas principalmente, oral, escrita y no verbal.

Las instancias más antiguas del lenguaje escrito en forma de alfabeto se pueden hallar en Mesopotamia con la escritura cuneiforme, antes de eso se puede referenciar las pinturas rupestres.

Las pinturas rupestres son un método de comunicación visual que utiliza símbolos para representar objetos, animales, personas, rituales etc.

Por otro lado la escritura cuneiforme es un alfabeto hecho a partir de impresiones de cuñas sobre una tablilla de arcilla, se uso principalmente para registrar cuentas, escribir rituales religiosos, matemáticos o épicos y representar su lengua.

En el antiguo Egipto existían los jeroglíficos, este era un escritura pictórico que se basa en el uso de figuras y símbolos para representar palabras.

Este sistema es bastante complicado, por ejemplo se leen de arriba hacia abajo, y pueden ser de izquierda a derecha o de derecha a izquierda, para saber por dónde empezar a leer, se debe observar la dirección en la que miran los signos.

Todas las culturas antiguas crearon su propio lenguaje escrito para suplir sus necesidades.

El lenguaje no verbal tampoco se queda corto en su desarrollo, desde señas simples como apuntar cosas y gestos hasta la lengua de señas actual, incluso se ha especializado como las señas tácticas que utilizan diversas fuerzas policíacas o ejércitos en el mundo.

Por último pero no menos importante está el lenguaje oral, actualmente en el mundo se hablan más de 6,000 idiomas, los más hablados son: Inglés, Chino mandarín, Hindi, Español y Francés.

Todos los idiomas tienen sus particularidades, sin contar los acentos, modismos, palabras modificadas para otros idiomas etc.

Cómo psicólogo debo ser capaz de entender e interpretar estos tipos de lenguajes, especialmente el lenguaje no verbal.

Conclusión.

La comunicación es una de las habilidades más indispensables que puede desarrollar una persona.

Por lo tanto debo estudiar el arte de la comunicación como una disciplina bastante seria.

Bibliografía

National Geographic. (2023, agosto). *¿Cuál es el idioma más antiguo registrado?*

National Geographic en Español.

<https://www.nationalgeographicla.com/historia/2023/08/cual-es-el-idioma-mas-antiguo-registrado>

Gargurevich, J. (2002). *El diseño gráfico como sistema de comunicación*. Revista Comuni@cción, (9-10), 1-15.

<https://revistas.unife.edu.pe/index.php/comunife/article/download/2495/2747/7870>

Autor(es). (Año). *El arte rupestre como medio de comunicación: Observaciones de método sobre su interpretación*. ResearchGate.

https://www.researchgate.net/publication/328492033_EL_ARTE_RUPESTRE_COMO_MEDIO_DE_COMUNICACION_OBSERVACIONES_DE_METODO SOBRE SU INTERPRETACION

Localization Lab. (s. f.). *¿Cuántos idiomas se hablan en el mundo?*. Localization Lab.

<https://localizationlab.com/es/cuantos-idiomas-se-hablan-en-el-mundo/>